

SIMON WULLSCHLEGER



In früher Kindheit hatte ich Kontakt zu einem Spaniel. Die Hündin war ausschliesslich Familienhund. Den kurzen Beinen und dem überfütterten Gebäude war eher nicht abzusehen, dass meine eigenen Hunde später die Kombination von Eleganz, Sportlichkeit und Edelmut sein würden.

Trotzdem kreuzte vor über 40 Jahren unser erster Whippet meinen Lebensweg. Auch seine Berufung war Freund der Kinder und Begleiter der Familie.

Im Jahre 1998, einen Tag nach meinem Geburtstag, erblickte der Grund für meine Einmischung in die kynologische Welt das Licht der Erde. «Avalon's Jumpin'Jack Flash» begleitete mich über viele schöne Jahre im Ausstellungsring, an Rennen und Coursings.

Aus Interesse an dem sprintenden, kurzhaarigen Windhund gesellte sich 2001 auch das erste italienische Windspiel zum Rudel.

Unterdessen liegen neben unseren eigenen Windhunden auch Besuchs-, Ferien- und Rettungswindhunde zuhause auf meinem Sofa. Mitunter eine haarige Truppe.

Aus Mitmachen wurde Freiwilligenarbeit, wurde Clubmitgliedschaft, wurde Funktionär, wurde Ausstellungsrichter, wurde Rassevereinpräsident, wurde Coursingrichter, welcher heute das Vergnügen hat, Ihre Hunde auf der freien simulierten Jagd bestaunen und richten zu dürfen...

Ich wünsche Ihren Hunden und Ihnen einen erfolgreichen, spannenden, aber vor allem gesunden Tag auf dem Gelände.